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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SISTEMAZIONE SPOGLIATOI" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE VENTURA IN DATA 26 GIUGNO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- sono stati demoliti gli spogliatoi dell'impianto sportivo Sempione per realizzare i lavori 

del passante ferroviario; 
- in cambio di tale intervento le Ferrovie hanno ceduto, in utilizzo, un'area analoga di loro 

proprietà, nelle vicinanze dell'impianto, realizzando anche un nuovo blocco spogliatoi; 
- il blocco spogliatoi è l'unico fabbricato spogliatoi dell'impianto sportivo ed è appena 

sufficiente ad ospitare le squadre che giocano in quel campo; 
 

TENUTO CONTO  
 
che a distanza di due anni, in questo momento, tutta la zona servizi e docce di 3 spogliatoi è 
inaccessibile in quanto il cartongesso utilizzato, non certificato per l'umidità, ha causato il 
distacco di alcune piastrelle, rendendo pericoloso il loro utilizzo;     
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali sono stati gli interventi della Città nei confronti di ferrovie per richiedere il 

ripristino degli spogliatoi e la verifica degli attuali; 
2) nel caso che Ferrovie non voglia ripristinare le strutture e tenuto conto che tali interventi 

non rientrano nella concessione della società sportiva, perché lavori ancora in garanzia, 
cosa pensa di fare l'Amministrazione per consentire ai bambini del Salus di poter svolgere 
il prossimo campionato sportivo 2015/16.        

 
F.to  Gianni Ventura    


